



El proyecto Erasmus Mundus PUEDES recibe 500 solicitudes en la tercera convocatoria de becas de movilidad para el próximo curso

- El comité de selección del programa europeo se reúne en la Universidad de Oviedo para adjudicar la nueva tanda de ayudas, que beneficiarán a 70 estudiantes

Oviedo, 5 de mayo de 2016. La Universidad de Oviedo acoge hoy y mañana la reunión del comité de selección del programa Erasmus Mundus PUEDES para elegir a los estudiantes que se beneficiarán de la tercera tanda de becas de este proyecto de ayudas, financiado por la Unión Europea. El comité deberá seleccionar a 70 alumnos entre los casi 500 jóvenes internacionales que se han presentado a esta tercera convocatoria de movilidad estudiantil para el próximo curso académico. La suma de las tres ediciones arroja un resultado de 2.200 solicitudes para un total de 190 ayudas.

La reunión, que se celebra en la Sala de Prensa de LAUDEO (Edificio Histórico), cuenta con representantes de las universidades de Burdeos, Pisa, Europea Viadrina, Aristóteles de Tesalónica, Autónoma del Estado de Hidalgo, Nacional de Asunción, Piura y Oviedo.

El proyecto PUEDES (Participación Universitaria para El Desarrollo Económico y Social en Latinoamérica) está coordinado por la Universidad de Oviedo, con el apoyo de la Universidad Federal del Estado de Río de Janeiro (Brasil). Está integrado por un total de 20 socios de seis universidades europeas, localizadas en Alemania, Francia, Grecia, Italia, Polonia y Reino Unido, y 13 universidades latinoamericanas, situadas en Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, México, Paraguay y Perú.

Las plazas de intercambio ofertadas cubren todos los campos de conocimiento pero se priorizan aquellos considerados como más relevantes para promover el desarrollo social y económico en Gestión y Administración de Empresas, Ingeniería y Tecnología, Derecho, Ciencias Médicas y Ciencias Sociales.